

Neue Job-Zentrale ist im Netz

OSTALBKREIS. Die neue Job-Zentrale für die Region Ostwürttemberg ist online. Das teilt die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Region Ostwürttemberg (WiRO) mit. Unter jobs-in-ostwuerttemberg.de werden regionale Job- und Stellenangebote sowie Ausbildungs- und Praktikumsstellen gebündelt.

Das Angebot der WiRO biete eine ideale Ergänzung zum Fachkräfteportal Ostwürttemberg (erstaunliches-ostwuerttemberg.de) sowie den regionalen Fachkräfteaktivitäten. Das von der WiRO zusammen mit der IHK Ostwürttemberg koordinierte Portal stelle auch bisher schon Unternehmen aus der Region als attraktive Arbeitgebermarken vor - mehr als 180 sind aktuell in der sogenannten Arbeitgeberbörse mit einem Kurzprofil vertreten. Darüber hinaus können sich Fachkräfte rund um die Themen „Arbeiten & Jobs“, „Ausbildung & Studium“ sowie „Wohnen & Leben“ im Raum der Talente und Patente informieren. Des Weiteren sind dort die wesentlichen Kontakte, Ansprechpartner und Services in der Region gebündelt. (rz)